## ER du 16-03-2018 NECROLOGIE

## LA RIVIÈRE-DRUGEON

André Dichamp nous a quittés

André Dichamp s'est éteint ce mardi 13 mars. Né le 8 décembre 1934, à La Rivière-Drugeon dans une famille de six enfants, André connaît très tôt l'absence de son papa, prisonnier de guerre pendant cinq ans. Après les bancs de la communale il apprend le métier de ferblantier avec son père et se perfectionne « sur le terrain » dans des entreprises locales. Il part sous les drapeaux en Algérie et puis reprend sa vie d'artisan. Il se marie avec Danièle et la famille s'agrandira de 6 enfants, 14 petits-enfants et 10 arrière-petits-enfants. Très estimé par ses amis, serviable, généreux, à l'écoute de chacun, présent dans les rencontres de famille et des associations, conseiller municipal durant un



mandat, tel est André Dichamp. Il soutient de toute son affection son épouse éprouvée par la maladie et jusqu'à son décès en 2009. Une longue épreuve pour lui aussi. Sa santé se détériore. Il doit quitter son domicile et entre à l'Ehpad de Pontarlier. Entouré de l'amour de ses enfants, il est parti rejoindre Danièle.

Ses obsèques seront célébrées vendredi 16 mars, à 14 h 30, en l'église de La Rivière-Drugeon. Nos condoléances.